



**Martin Ernst**

Area Director F2  
District 95  
email: f-2@vodafonemail.de

**January 2, 2018**

To

**President, Vice President Education, Secretary**

Ramstein Speakers Association  
Mannheim International Toastmasters Club,  
Rhetorikclub Mannheim,  
BASF Toastmasters,  
John Deere Germany Toastmasters,  
Ramstein Speech Pros

**Lars Dröge**, Stuttgart International Toastmasters Club

**2<sup>nd</sup> round of Club Officers Training +++ launching Pathways +++ new date for Area Contest +++ leadership roles for Toastmasters on Club- and District-level 2018/2019**

**Club Officers Training: 2. Runde +++ Einführung von Pathways +++ neuer Termin für den Area Wettbewerb +++ Toastmasters für Führungsfunktionen auf Club- und District-Ebene 2018/2019**

**Dear Toastmasters,**

**Liebe Toastmasters,**

let the year 2018 give you all the strength and courage to win over your vices and enhance your virtues.

für das neue Jahr wünsche ich Euch alles Gute und viel Freude bei allem, was Ihr in 2018 umsetzen möchtet!

Division F 2<sup>nd</sup> **Club Officers Training** (COT) will be held on January 13 in Mannheim. Of all (!) Area F2 Clubs at least 4 officer's roles participated successfully last summer – it would be wonderful to send enough members of your Club Executive Committee for the event also this time! Network with members of neighbouring clubs, learn more about club management, and get to know details about "Pathways", Toastmasters' new education program, launching soon. Registration and agenda for COT can be found here:

Das zweite **Club Officers Training** (COT) für die Division F findet bereits am 13. Januar in Mannheim statt. Alle (!) Clubs der Area F2 haben bereits im Sommer mindestens 4 Clubvorstände erfolgreich geschult – es wäre großartig, wenn Ihr auch für die zweite Trainingsrunde wieder zahlreiche Vorstandsmitglieder entsendet! Neben dem Austausch unter den Clubs der Division, Schulungen zum Club-Management gibt es auch weitere Informationen über „Pathways“, dem neuen Bildungsprogramm von Toastmasters, das im 1. Halbjahr 2018 bei uns eingeführt wird. Anmeldung und Agenda zum COT findet Ihr hier:

**pre-registration / Anmeldung: [www.t1p.de/COT-2017-1](http://www.t1p.de/COT-2017-1)  
agenda / Schulungsprogramm: [www.t1p.de/agenda](http://www.t1p.de/agenda)**

Lars Dröge, Stuttgart Int. Toastmasters, will be "**Pathways** Ambassador und Guide" for F2 mentoring and supporting clubs to launch the exciting new education program. He will get in touch with clubs to provide support and arrange individual visits. You may contact him directly:

Lars Dröge, Stuttgart Int. Toastmasters, betreut als Botschafter Clubs der Area bei der Einführung des neuen Programms „**Pathways**“ in diesem Jahr. Er wird die Clubs kontaktieren, um Unterstützung anzubieten und individuelle Besuche zu vereinbaren. Ihr könnt Euch auch direkt an ihn wenden:

e-mail: [l.droege@gmx.de](mailto:l.droege@gmx.de)  
easySPEAK: <https://tmclub.eu/profile.php?mode=viewprofile&u=18972>

District 95 • Where Leaders Are Made

TEL 0621 152 014 34 • MOBILE 0163 876 600 1 • [www.basf-toastmasters.com/f2](http://www.basf-toastmasters.com/f2)

2442 Ramstein Speakers Association • 839612 Mannheim International Toastmasters Club • 1223043 Rhetorikclub Mannheim  
3337596 BASF Toastmasters • 4745109 John Deere Germany Toastmasters • 4903112 Ramstein Speech Pros

**Area F2 contest** in spring is scheduled now – April 21 in Mannheim (new date!!). Motivate members of your clubs to participate in contests at club and area level. Who can support the Area Contest? These roles have to be filled:

Unser **Area Wettbewerbs** im Frühjahr findet am 21. April in Mannheim statt. Der Termin wurde um eine Woche verschoben. Bitte motiviert schon jetzt die Mitglieder in Euren Clubs zur Teilnahme an den Wettbewerben auf Club- und Area-Ebene! Wer kann beim Area Wettbewerb dabei sein? Folgende Rollen werden benötigt:

**[EN] Contest Chair: Int. Speech Contest, Evaluation Contest,**  
**[EN] Chief Judge and Voting Judges: Int. Speech Contest, Evaluation Contest,**  
**[EN] Test Speaker: Evaluation Contest,**  
**[DE] Wettbewerbsleitung: Wettbewerb Int. Rede, Wettbewerb Bewertungen,**  
**[DE] Chefrichter und Bewertungsrichter: Wettbewerb Int. Rede, Wettbewerb Bewertungen,**  
**[DE] Probe-Rede: Wettbewerb Bewertungen.**

Although just the half of this Toastmasters year has passed - from July 2018 to June 2019 we need Toastmasters to take over **leadership roles**, on Club and District level. Speak early to potential candidates! The COT in January is a great opportunity to involve them. We are also looking for the new Area Director F2.

Auch wenn wir uns erst in der Mitte des Toastmasters-Jahres befinden – für die Zeit Juli 2018 bis Juni 2019 werden wieder Toastmasters gesucht, die sich in **Führungspositionen** unserer Organisation engagieren möchten, in den Clubs und im District. Denkt frühzeitig daran, mögliche Kandidatinnen und Kandidaten anzusprechen! Das COT im Januar ist eine tolle Möglichkeit, interessierte Mitglieder mit den Aufgaben der Vorstandsarbeit vertraut zu machen. Und natürlich ist auch die Rolle des Area Directors F2 zu besetzen.

**For Division / Area F2, these dates and events are planned in 2017/2018:**

**Die Termine und Veranstaltungen im Jahr 2017/2018 in aktualisierter Form:**

13.01.2018	Mannheim	Club Officers Training Division F.
March 2018	Area F2	Club Level: International Speech Contest, Evaluation Contest To prepare the Area Contest, please make sure your Speech Contest takes place in March.
		Bitte stellt für die Vorbereitung des Area Contest sicher, dass die Wettbewerbe auf Club-Ebene im März stattfinden!
21.04.2018	Mannheim	Area F2 Council, International Speech Contest, Evaluation Contest
28.04.2018	Bad Homburg	Division F: Division Conference & International Speech Contest, Evaluation Speech Contest
25.-27.05.2018	Athen	District Conference Spring 2018 <a href="http://www.rebirthinathens.eu">www.rebirthinathens.eu</a>

With best wishes / mit herzlichen Grüßen

District 95 • Where Leaders Are Made

TEL 0621 152 014 34 • MOBILE 0163 876 600 1 • [www.basf-toastmasters.com/f2](http://www.basf-toastmasters.com/f2)

2442 Ramstein Speakers Association • 839612 Mannheim International Toastmasters Club • 1223043 Rhetorikclub Mannheim  
 3337596 BASF Toastmasters • 4745109 John Deere Germany Toastmasters • 4903112 Ramstein Speech Pros